

凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

教職員の長期休養について(お知らせ)

本校のT・K先生が、先月16日から病気治療のために、休養しております。先月中には、復帰予定であったため、連絡しておりませんでした。12月16日まで、休養を延長することになりましたので、お知らせいたします。

T先生には、安心して治療に専念し、万全の状態での復帰していただきたいと思っています。急な連絡になり、御心配をお掛けいたしますが、教職員一同、力を合わせ、T先生の分まで頑張っていきたいと思っております。至らぬ点もあるかもしれませんが、御理解・御協力をお願いいたします。

なお、授業については、他の教科を先に実施し、復帰後に国語科の授業を集中して行うことで対応していきたいと思っております。また、剣道部については、教頭先生を中心に、指導が可能な日に実施いたします。いろいろと御迷惑をお掛けいたしますが、宜しくをお願いいたします。

2学期末テスト終了 実はここからが大切です

11月29日(水)～12月1日(金)の3日間、2学期末テストを行いました。中間テストをなくした関係で、少し範囲が広くなり、テスト勉強が計画通りにもかかわらず、大変だった人がいるかもしれませんが、取りあえず無事終了し、ほっとしている人も多いのではないのでしょうか。テスト返し(結果)も気になるころですが、実はここからの取組が大切です。是非、分からなかったところや間違えたところをしっかりと確認し、「できなかったところができるようになる」よう復習しておいてください。きっと、同じような問題がこれからも出てきます。そして、最終的には、その努力が受検(受験)に繋がります。自分だけでは分からなければ、遠慮なく先生方に教えてもらってください。先生方もそんな生徒が出てくることを楽しみにしています。



【人生を動かす賢者の名言より】

桂小金治(落語家)さんは、『一念発起は誰でもする。努力までならみんなする。そこから一歩抜き出すためには、努力の上に辛抱という棒を立てろ。この棒に花が咲く。』という言葉を紹介しています。

学期末テストは終わりましたが、努力の上に是非とも辛抱という棒を立てて、花を咲かせてください。